

## ABSTRAK

**Fitri Andriani** : Bimbingan Islami Melalui Program Pembiasaan Salat Duha untuk Meningkatkan Kecerdasan Spiritual Siswa (Penelitian terhadap Siswa Kelas XI di Madrasah Aliyah Negeri 2 Kota Bandung Kecamatan Cibiru Kota Bandung)

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kasus kenakalan remaja yang menjadi permasalahan cukup kompleks yang dipengaruhi oleh rendahnya tingkat kecerdasan spiritual, moralitas, mental dan hubungan sosial. Ketika siswa memiliki kecerdasan spiritual yang baik, maka lebih mampu menemukan makna hidup, memiliki hubungan lebih mendalam dengan diri sendiri atau orang lain, ketika menghadapi permasalahan, batin lebih tenang dan rasa percaya diri terhadap pertemanannya akan meningkat. Oleh karena itu, program bimbingan Islami bertujuan untuk membina dan meningkatkan potensi iman dan ketaqwaan (Imtaq) pada diri siswa salah satunya dengan program pembiasaan salat Duha untuk meningkatnya kecerdasan spiritual siswa di Madrasah Aliyah Negeri 2 Kota Bandung.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui program, proses dan hasil yang dicapai dalam kegiatan bimbingan Islami melalui program pembiasaan salat Duha untuk meningkatkan kecerdasan spiritual siswa kelas XI di MAN 2 Kota Bandung.

Penelitian ini mengacu pada pendekatan yang dikemukakan oleh Purnama. Pendapat teori tersebut dipandang relevan oleh peneliti untuk meningkatkan kecerdasan spiritual, diantaranya metode pembiasaan, nasihat dan bimbingan pribadi.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Sedangkan teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara dan pengisian angket dengan indikator kecerdasan spiritual melalui *google form*. Informan yang dilibatkan dalam penelitian ini adalah Koordinator BK, Guru BK, Pembina Keagamaan dan 37 siswa kelas XI di Madrasah Aliyah Negeri 2 Kota Bandung.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Program bimbingan Islami melalui program pembiasaan salat Duha untuk meningkatkan kecerdasan spiritual siswa di MAN 2 Kota Bandung telah sejalan dengan landasan pedoman bimbingan Islami yaitu berlandaskan pada Al-Qur'an dan Sunnah (2) Proses bimbingan Islami melalui program pembiasaan salat Duha untuk meningkatkan kecerdasan spiritual siswa dilaksanakan dengan tahapan pembiasaan tadarus Al-Qur'an, kultum ceramah, pembiasaan salat Duha, pembiasaan kedisiplinan dan bimbingan pribadi (3) Hasil bimbingan Islami melalui program pembiasaan salat Duha untuk meningkatkan kecerdasan spiritual siswa menunjukkan bahwa terdapat perubahan pada mayoritas sikap siswa, bersandar pada teori menurut Triyuwanti yang ditandai dengan mudah menerima perbedaan pendapat, ikhlas dan menerima situasi, merasa selalu diawasi Allah SWT, menjaga interaksi baik, tidak mudah marah ketika menghadapi hal buruk, menjaga amanah dan tanggung jawab, membantu sesama, menyebarkan kebaikan, merenungkan hal mendasar dan bersyukur ketika meraih kenikmatan hidup. Namun, masih terdapat program dan aspek harus ditingkatkan serta dievaluasi.

**Kata Kunci** : Bimbingan Islami, Program Salat Duha, Kecerdasan Spiritual